



5 Pièces

170 m²

Réf. 329

1 100 000 €

La Motte

Maison à vendre (83920)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Extender immobilier vous présente au coeur d'un quartier prisé de la motte, à proximité des golfs, commerces et école, au calme absolu, une propriété contemporaine d'exception qui offre un cadre de vie unique et saura ravir les plus exigeants. Son entrée se fait par un portail en fer forgé, où une allée en pavés vous mène à la maison, l'architecture vous offre un lieu baigné de lumière, composé en rez de chaussé d'un séjour salon, cuisine d'une superficie d'environ 80 m², l'espace est grandiose, la cuisine entièrement aménagée et équipée bénéficie de prestations soignées avec son plan de travail ...

Extender immobilier presents to you in the heart of a popular district of la motte, close to golf courses, shops and schools, in absolute calm, an exceptional contemporary property which offers a unique living environment and will delight the most demanding. Its entrance is through a wrought iron gate, where a cobblestone path leads you to the house, the architecture offers you a place bathed in light, composed on the ground floor of a living room, kitchen with an area of approximately 80 m², the space is grandiose, the fully fitted and equipped kitchen benefits from neat services with its ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André Bouis - 83920 LA MOTTE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

